

Jalin Sinergitas Untuk Meningkatkan Kerjasama Lintas Sektoral Kapolsek Pabuaran Polresta Cirebon Silaturahmi Ke Kantor Puskesmas Ciledug

Panji R - CIREBON.INDONESIASATU.CO.ID

Dec 13, 2023 - 08:36



KAB. CIREBON - Jalin sinergitas dan meningkatkan kinerja lintas Sektoral Kapolsek Pabuaran IPTU Much. Soleh, SH. didampingi para Kanit melaksanakan kegiatan sambang dan silaturahmi ke Kantor Puskesmas Ciledug dalam rangka

meningkatkan mutu pelayanan kesehatan kepada masyarakat dan menciptakan situasi Kamtibmas menjelang Pemilu 2024, Rabu (13/12/2023).

Dalam sambang dan silaturahmi kali ini Kapolsek Pabuaran IPTU Much. Soleh, SH didampingi oleh Para Kanit disambut baik oleh Kepala Puskesmas Ciledug dr. H. Daryanto beserta Staf PKM Ciledug.

Selain mempererat hubungan kerja juga berkoordinasi terkait kesehatan masyarakat dan upaya-upaya penanggulangan Gizi buruk (Stunting) yang kasusnya masih banyak ditemukan di tiap Desa dan membahas mengenai kenakalan remaja yang sedang berkembang dikalangan para remaja khususnya dikalangan Pelajar SMP/MTs, SMA/ SMK Sederajat seperti : Perundungan/ Bullying, Geng Motor, Narkoba dan permasalahan lainnya.

Kapolsek menambahkan untuk meningkatkan pelayanan kesehatan kepada masyarakat Kami siap membantu dan bekerjasama baik melalui pembinaan dan penyuluhan maupun pengawasan sehingga Keluhan masyarakat tentang kesehatan dapat teratasi dan terlayani dengan baik " ujar Kapolsek"

Tidak hanya itu, ia juga meminta agar Kapuskesmas dan Stafnya bisa selalu berkomunikasi dengan pihak Kepolisian dan jika ada permasalahan di Desa informasikan kepada anggota Bhabinkamtibmas.

Sementara itu, Kapolresta Cirebon Kombes Pol Arif Budiman.S.IK.,MH melalui Kapolsek Pabuaran IPTU Much. Soleh, SH. menambahkan bahwa kegiatan sambang dan silaturahmi di Kantor Puskesmas Ciledug merupakan kerjasama lintas Sektoral yang harus ditingkatkan guna memperbaiki pelayanan kepada masyarakat baik dibidang Kesehatan maupun di bidang Keamanan dan ketertiban masyarakat. Apalagi menjelang Pemilu 2024. "ujarnya"